

Díaz-Canel : "Aujourd'hui est le rendez-vous avec l'avenir" (+Photos et Vidéo)



La Havane, 25 septembre (RHC) "Aujourd'hui est le rendez-vous avec l'avenir. Le 25 septembre est arrivé", a déclaré Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, à l'occasion du référendum de ce dimanche sur le

Code de la famille.

Le président a déclaré sur son compte Twitter qu'il s'agira d'une journée pour changer "tout ce qui doit être changé" dans le droit de la famille dans la nation.

Il a terminé son message par un appel aux Cubains à se rendre aux urnes pour exercer leur droit de vote.



"Un grand bonjour #Cuba. Aujourd'hui est le rendez-vous avec l'avenir. C'est le 25 septembre. Un jour pour changer "tout ce qui doit être changé" dans le droit de la famille à Cuba. Rendez-vous aux urnes."

À 7h00 aujourd'hui, 24 860 bureaux de vote ont ouvert leurs portes dans tout Cuba, dont 224 sont spéciaux (situés dans des hôpitaux, des gares, des hôtels et des lieux à forte concentration de personnes pour faciliter l'accès au vote), et 1 823 sont dans des maisons privées.

Selon la Commission nationale électorale, il y a en moyenne 342 personnes par bureau de vote, dans un total de 12 635 circonscriptions sur le territoire national, et on estime que plus de huit millions de Cubains se rendront aux urnes.



(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300252-diaz-canel-aujourd'hui-est-le-rendez-vous-avec-lavenir-photos-et-video>



Radio Habana Cuba